



Publicado hoy en el BOE

Nota de prensa

España amplía su contribución económica al Programa de Capacitación de la Iniciativa de Puertos Azules de la FAO

- El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, Puertos del Estado, la Autoridad Portuaria de Vigo y la Xunta de Galicia suscriben un convenio para hacer efectiva una aportación de 94.080 euros a este programa
- Esta cantidad se suma a los 500.000 euros ya desembolsados por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación como contribución voluntaria durante los años 2022 y 2023

10 de mayo de 2024. El [Boletín Oficial del Estado](#) ha publicado hoy el convenio suscrito entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación Puertos del Estado, la Autoridad Portuaria de Vigo y la Xunta de Galicia para facilitar la contribución económica al Programa de Capacitación de la Iniciativa Puertos Azules de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), y divulgar el apoyo a dicho plan.

El convenio establece que tanto Puertos del Estado, como la Autoridad Portuaria de Vigo y la Xunta de Galicia aportarán al programa 31.360 euros cada uno, para un total de 94.080 euros. Por su parte, el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación realizará los trámites pertinentes para recabar la previa autorización del Consejo de Ministros y ejecutar la ordenación del pago y transferencia a la FAO de estas aportaciones.

Esta cantidad se suma a los 500.000 euros ya desembolsados por el Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación como contribución voluntaria durante los años 2022 y 2023 (300.000 y 200.000 euros, respectivamente).





INICIATIVA DE PUERTOS AZULES

La Iniciativa de Puertos Azules pretende fomentar el desarrollo sostenible de las zonas costeras. Con esta finalidad, la FAO promueve la puesta en marcha de buenas prácticas dirigidas a la sostenibilidad de la pesca, como la mejora en la gestión de los residuos en los muelles y en las lonjas, el control de la cadena alimentaria o el impulso del empleo de calidad en el sector.

En este marco, la FAO ha desarrollado el Programa de Capacitación de la Iniciativa de Puertos Azules para la gestión del conocimiento y el desarrollo de capacidades de los puertos pesqueros para preservar el medio ambiente, fomentar los beneficios sociales y promover el crecimiento económico.

El 12 de julio de 2022, el ministerio, Puertos del Estado, la Autoridad Portuaria de Vigo y la Consellería del Mar de la Xunta de Galicia firmaron una declaración institucional para el impulso de la economía azul en los puertos pesqueros a nivel internacional, en la que manifestaron su interés por apoyar la iniciativa de puertos azules de la FAO y, en particular, sus actividades de capacitación y formación, como eje fundamental para su éxito.

Por todo ello, las cuatro instituciones firmantes anunciaron su compromiso de contribuir económicamente al Programa de Capacitación de la Iniciativa de Puertos Azules de la FAO, con la finalidad de promover acciones de formación dirigidas a países en vías de desarrollo en las que se haga hincapié en las buenas prácticas en sostenibilidad, tanto medioambiental como socioeconómica, en los puertos pesqueros.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación considera que la experiencia de los puertos españoles de pesca es un activo que debe ponerse en valor en el contexto de esta iniciativa de la FAO. Este apoyo podría tener un efecto muy positivo de cara a la eventual creación, por parte de la FAO, de una oficina de la "Iniciativa de Puertos Azules" en España, en especial por el papel que desempeña el puerto de Vigo como referente internacional como primer puerto español en tráfico de pesca.

